

復活にしいろ日記

にしいろ日記が帰ってきました。

題して【復活にしいろ日記】

多くの方から再開を願う声をいただきました。

ありがとうございました！



12月5日（金） No. 272 今日の【にしいろ♡】は、こちら！

今日も寒い朝、1日となりましたね。突然冬がやってきて、家の準備も追いついていなくて、まだストーブもこたつも出てません(--) そろそろ出さないといけませんね。

学校では、先日ストーブと加湿器の準備をしました。教室はエアコンと加湿器です。寒くなりましたが、換気をこまめにし、感染症対策としてやっていきます。今週休んでいる人は、早く元気になってくださいね！



あ～ありがとうございます～今、6年生からサンタをいただきました～こんなん、なんぼあってもいいですからね！

なんやかんやで、かわいい6年生なんです！嬉しいね～にしいろ！



そんな6年生の国語の時間！テスト前のプリントをやっていました！いい雰囲気で取り組めていましたよ！がんばってます！にしいろ！



5年生の英語の時間。各国の文化の内容で、スプーンとフォークを使う国を調べていました。すぐにタブレットで調べられるのがいいよね～にしいろ！



3年生の算数の時間。黒板で筆算の問題を解いていました。いい表情でやってるでしょ！3年生もがんばっています！にしいろ！



最後は2年生の図工に時間。カッターを使う練習です。紙を動かしながら切っていきます。押さえる指に注意しながら、慎重にカッターを動かしていました！大事な練習ですね^^にしいろ！

早くも週末金曜日です！あっという間に冬が到来したので、週末は温かくしてお過ごしください！よい週末を・・・